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COMUNICADO 

Comunidade Educativa 

Com base nas inconformidades detetadas pela Direção em relação à Atividade "Agrupamento 

em Movimento", realizada no passado dia 30 de maio, cabe-nos contextualizar a situação e 

esclarecer os Encarregados de Educação em relação a alguns aspetos que envolveram esta 

Atividade. 

- A Atividade "Agrupamento em Movimento", integrada no Plano Anual de Atividades do 

Agrupamento e aprovada pelo Conselho Pedagógico (CP), teve sempre como principais 

objetivos promover hábitos de vida saudáveis/prática do exercício físico e, sobretudo, a 

criação de um espírito de "corpo", união e companheirismo entre todos os participantes da 

Comunidade Escolar (alunos, funcionários e professores); 

- Uma vez que, desde sempre, se pretendeu englobar o maior número de alunos possível (de 

todos os ciclos de ensino), bem como docentes/não docentes necessários ao seu 

acompanhamento, foi decido em CP, recorrer aos serviços de uma Empresa especializada em 

eventos desta dimensão “Peniche Paddle Series by Peniche Surfing Clube” (https://pt-

pt.facebook.com/PenichePaddleSeriesbyPPSC/). Neste sentido, o responsável do “Peniche 

Paddle Series” compareceu na Escola, antes da realização do evento, em dois momentos 

distintos: apresentação da atividade/condições a toda a Direção /Diretores de Turma e 

apresentação a todos os elementos que constituem o CP; 

- As ofertas (em termos de atividades náuticas) e as condições apresentadas pelo responsável 

da Empresa (ao nível da segurança, alimentação e outras necessidades básicas) pareceram-

nos, nesta fase inicial, as mais adequadas aos horários sugeridos e aos valores solicitados aos 

respetivos EE; 

-Os elementos da direção, os professores/auxiliares foram os primeiros a detetar, logo no 

início do dia, as diversas divergências relativas à falta de pontualidade e de organização na 

chegada dos autocarros (das diversas empresas contratadas pela “Peniche Paddle Series”), que 

não cumpriram o estipulado no calendário recebido pela Direção, no dia anterior. Desde logo, 

tentou entrar-se em contacto com os diferentes motoristas, de forma a minimizar os já 

inevitáveis atrasos no início da Atividade em Peniche; 

- Também na chegada à zona balnear, foi notória a falta de preparação da Empresa no 

processo de receção e organização dos alunos e dos seus materiais, também porque, ao 

contrário do que era previsto, quase todos os participantes acabaram por chegar tarde e em 

simultâneo. No local e porque nos competia minimizar o impacto negativo das situações que 

não estavam previstas, tudo foi feito, por parte da Direção, dos professores e funcionários 

presentes, para assegurar que todos os alunos ficariam entregues aos monitores destacados, 

em condições de segurança. Sublinhe-se que, não obstante a falta de preparação das 

atividades, se observou, por parte da maioria dos monitores, um esforço constante no sentido 

de proporcionar aos alunos as melhores experiências possíveis;  
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- As reclamações recebidas por parte de alguns EE, sobretudo no que diz respeito aos atrasos 

dos autocarros e à falta de géneros alimentícios, foram, desde logo, apresentadas à Empresa 

em questão, cuja resposta/justificação se anexa para Vosso conhecimento; 

- Após a realização deste Evento, os contactos constantes (telefonicamente e via email) com 

esta Empresa, no sentido de obter respostas às inconformidades registadas, foi todo um 

processo, moroso e de difícil concretização, que nos impediu de Vos prestar esclarecimentos 

mais cedo, ainda que, em nenhum momento fossem ignoradas as Vossas reivindicações, tal 

como demonstra o email anterior enviado aos destinatários que reclamaram; 

- Por todas a razões atrás citadas, enquanto Escola e entidade máxima que não nega as suas 

responsabilidades neste processo, e dentro do que foi possível negociar com a Empresa 

“Peniche Paddle Series”, achamos justo e exequível, pela não conformidade entre o que nos 

foi “apresentado” e a experiência que foi efetivamente proporcionada aos Vossos educandos, 

a devolução, a cada aluno, do valor de 7,50 euros, nos seguintes moldes: 

. Em numerário, na reunião presencial com o Diretor de Turma/Educador/PTT, no final do ano 

letivo; 

. Em numerário, na Secretaria, até ao dia 28 de julho de 2023; 

. Em alternativa às opções anteriores, será efetuada a reposição deste valor no cartão do aluno 

(apenas no caso dos alunos do 2º, 3º ciclos e secundário/profissional). Os EE do 1º ciclo terão 

de receber pelas outras modalidades acima referidas.  

 - Em relação aos EE dos alunos que foram transportados no autocarro número 1, proveniente 

da Escola Básica da Sapataria, e uma vez que o mesmo chegou a Peniche com 3 horas de 

atraso, colocando em causa todo um dia de atividades previstas, irão ser devolvidos 20 euros 

aos respetivos EE, nos mesmos moldes. 

Conscientes da necessidade de respostas rápidas, por parte de alguns EE, acreditamos que as 

diligências devem ser tomadas a seu tempo, com recurso ao diálogo e à negociação, ouvindo e 

envolvendo todos os intervenientes (EE, Direção, Diretores de Turma e Empresa), evitando o 

ímpeto, o improviso e o ruído que em nada facilitam as possíveis resoluções.   

 

 

Sobral de Monte Agraço, 21 de junho de 2023 

 

O Diretor do AEJICS 

 


		2023-06-21T17:24:33+0100


		2023-06-21T17:24:41+0100
	Entidade: Diário da República Eletrónico. Na qualidade de: Diretor  - Agrupamento de Escolas Joaquim Inácio da Cruz Sobral. Subatributos: Cargo do Dirigente: Diretor ; Email do Dirigente: jorgenunescadaval@gmail.com; NIF da entidade onde exerce o cargo: 600083675; Nome da entidade onde exerce o cargo: Agrupamento de Escolas Joaquim Inácio da Cruz Sobral


		2023-06-21T17:24:48+0100




